

Les États-Unis arrêtent et déclarent inadmissibles 82 049 immigrants



Washington, 9 août (RHC)- Le Bureau des Douanes et de protection Frontalière des États-Unis a fait savoir que les autorités de ce pays ont arrêté et qualifié d'inadmissibles 82 049 immigrants dans le sud de ce pays durant juillet dernier.

Ce chiffre représente une diminution de 21% par rapport au mois de juin, résultat sur lequel a pesé l'accord signé avec le Mexique.

Cet accord, négocié sous pression à cause de la menace de Donald Trump de frapper de taxes les produits du Mexique a été accepté par ce pays afin d'accueillir sur son territoire les demandeurs d'asile aux États-Unis dans l'attente de l'analyse de leurs cas.



Radio Habana Cuba